

El verdadero arrepentimiento conduce a buenas decisiones

Descripción

2 Crónicas 33:18-25

En una era de hipervigilancia, es difícil estar en un lugar público donde no haya cámaras que graben cada uno de nuestros movimientos. Es un fenómeno bastante moderno. Sin embargo, en el Antiguo Testamento, encontramos que había escribas que registraban cada elección que hacían los reyes de Israel. En el caso de Manasés, es bueno que lo hicieran. De lo contrario, no sabríamos que su arrepentimiento fue real.

Con demasiada frecuencia, los culpables están más arrepentidos de haber sido atrapados y disciplinados que por el hecho de haber hecho algo que requiere arrepentimiento. Sólo el verdadero arrepentimiento sostendrá la salvación. Solo la humildad auténtica seguida de una contrición constante será vista como ejemplos de elección de vida dignos de seguir.

Manasés se arrepintió de haber rechazado los caminos de Dios. Sin embargo, su familia no lo hizo.

Debemos aprender a vivir nuestro humilde arrepentimiento con acciones auténticas. Siempre hay alguien mirando. Asegurémonos de que nuestro arrepentimiento sea seguido por decisiones de vida honestas y consistentes.

Autor: Chad Garinger

Fecha de creación

2023/09/27